

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis una edición a los obreros.

Oficinas: Beato, Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, a mes, Ptas. 1.50
Provincias, trimestre € 5.00
Número del día 10 céntimos.
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

La ilusión

Es sin género alguno de dudas la ilusión para el hombre, una segunda naturaleza; porque no se vive en la existencia ideal de otro alimento que el de las ilusiones.

Profundo como en el de aquellos que dicen que en este mundo las ilusiones son privilegio exclusivo de los primeros años de la existencia.

Las ilusiones viven siempre y nos acompañan desde que en nuestro cerebro entran las primeras ráfagas de razón hasta la tumba.

Desgraciado del hombre que no tiene ilusiones; pobre de aquel que solo pretende ver realidades en todos cuantos actos realiza, porque tiene que ser desgraciado.

La vida tiene grandes exigencias en su aspecto material, pero son más infinitamente aquellas que en el terreno moral se encuentran.

De la misma manera que el oxígeno es necesario para las plantas; de igual modo que no puede vivir el cuerpo sin alimento, el espíritu del hombre necesita de la ilusión.

Si esta no existiera; si en lugar de ilusiones a nuestra vista solo se presentaran realidades, no habría nada más triste ni más doloroso en el mundo.

El hombre ha nacido para sufrir; para encontrar a cada paso desvelos y amarguras, y de ahí que la ilusión sea un bálsamo que dulcifique todas las penas y que nos haga soñar en paraísos encantados en medio de todas las torturas.

Pensar en un bien que ha de llegar tras nuestras penas; en que el ídolo que adoramos está lejos de todas las impurezas de todas las amarguras, de todo lo triste que nos rodea en la materialidad del vivir, es uno de los más grandes bienes que puede tener el hombre y que debe hacerle exclamar a cada paso ante la propia ilusión que a sabiendas le engaña: ¡bendita seas!

EL DOMINGO EN PUERTO REAL

Peregrinación a la gruta de Lourdes

Hermosos, hermosísimos, son los actos religiosos privados; pero más hermosos y más bellos aún, son las manifestaciones externas del culto a Dios y a su Santísima Madre, ya que en ellos la fe se demuestra públicamente, rindiendo el homenaje debido a quienes constantemente otorgan sus gracias y mercedes a los mortales, fortaleciéndonos y ayudando en los trabajos a que, por ser pecadores, fuimos condenados.

Tan grandioso, tan magnificante fue el acto religioso verificado el último domingo en Puerto Real, que las impresiones que la pluma pudiera trazar, resultarían pálidas ante la realidad.

Cádiz, principal factor que da vida a pintoresca villa, aportó un contingente tal, que el número de peregrinos superó, en mucho a los de años anteriores.

Puerto Real se vió el domingo, tan concurrido como en tiempos de su mayor apogeo.

Allí, no solo se trasladaron centenares de personas de Cádiz, sino también de Jerez, San Fernando y Puerto de Santa María.

La animación era inmensa, grandísima. Desde las primeras horas de la mañana se notaba que el pueblo estaba de fiesta. Y el caso no era para menos: Iba

á rendirse un tributo de gratitud á la milagrosa Imágen de María Inmaculada de Lourdes, que en muchas ocasiones nos ha mostrado su Divino poder, haciendo curaciones portentosas, para las que es mediadora con su Adorable Hijo.

Allí estaba la Imágen, en su hermosa gruta, imitadora de la existente en Lourdes.

Los peregrinos, sanos, pedían conservar la salud. Los enfermos, muchos impedidos, con un fervor, con fé vivísima rogaban para recobrarla.

La esperanza se reflejaba en los rostros demacrados de los desahuciados por la ciencia, y sus ojos se animaban, al contemplar la bella escultura de la Madre de Dios.

Se cantó el himno y, todos, absolutamente todos los peregrinos, repetían, con la fuerza y la fé de que eran capaces, las estrofas compuestas para adorar a María.

El exorno de la gruta en que está la Virgen, era delicado, lindo, al par que sencillo y elegante.

Flores de aroma exquisito y embriagador; luces, eléctricas y de cera, valiosísima candelaria de plata. Todo contribuía al mayor esplendor de la religiosa fiesta.

El número de comulgantes, fué enorme. A la Sagrada Mesa se acercaron más de 2.000 personas.

La Iglesia Mayor, resultaba pequeña para tantísimas personas y en la función principal, fueron muchas las que se vieron incapacitadas de penetrar al interior por la aglomeración de aquellas.

Edificante en extremo fué la procesión, y en ella figuraron a más de la bendita efigie, los estandartes y banderas de todas las Asociaciones de María Inmaculada de Jerez, Puerto de Santa María, San Fernando, Puerto Real y Cádiz, a más de las insignias de otras Congregaciones de la mencionada villa.

Orden grandísimo reinó durante el lapso de tiempo que aquella tardara en recorrer las calles señaladas para itinerario; no teniendo que lamentarse incidente alguno desagradable.

La proverbial cultura que distingue a nuestra Provincia, quedó palpablemente demostrada.

Muchos elogios merecen todas las autoridades que han intervenido en la fiesta celebrada el domingo en Puerto Real, y no pueden serle regateados por nadie.

Pusieron un celo extremado en el desempeño de sus funciones, a fin de que nadie fuese molestado, como así ocurrió.

Satisfechos pueden estar todos: Los católicos por lo grandioso y magnífico del acto realizado en loor de María Santísima, que, como al principio decimos, superó, en importancia, al de años anteriores; y las autoridades, porque, con sus acertadas disposiciones, evitaron molestias a los peregrinos y contribuyeron al mayor esplendor del acto.

Reciban, por último, nuestras más cordiales felicitaciones los organizadores de la peregrinación.

El hundimiento del "Lusitania"

El buque y el lugar del naufragio
Fué botado el «Lusitania» el 7 de Junio de 1906, y como el «Mauritania», de la misma Compañía, era uno de los mejores y más lujosos buques destinados á la navegación entre Inglaterra y los Estados Unidos.

Desplazaba 31.550 toneladas—388 metros que el «Mauritania», y tenía 785

pies ingleses de eslora, 88 de manga y 77 de puntal.

Sus máquinas, con turbinas de expansión combinada, desarrollaban una fuerza de 70.000 caballos, moviendo cuatro hélices, y obteniendo una velocidad de 25 millas.

Poseía alojamiento para 550 pasajeros de primera clase, 500 de segunda y 1.300 de tercera; su tripulación ascendía á 800 hombres; de modo que podía transportar más de 2.000 personas.

El «Lusitania» llegó á hacer una travesía en cuatro días, quince horas y cincuenta y dos minutos, alcanzando en una singladura un recorrido de 666 millas; ese «record» sólo fué batido por el «Mauritania».

La Compañía Cunard, propietaria del buque perdido, se constituyó en 1840, y con su primer vapor, «Britania», hacia el viaje de Liverpool á Nueva York en catorce días y ocho horas, ó sea con una velocidad de ocho y media millas por hora.

Además de esa línea transatlántica, tiene organizada otra de Liverpool á Boston, y otra entre Inglaterra y el Mediterráneo.

Su flota excede de 20 grandes vapores, y cuenta con una subvención anual del Gobierno de 150.000 libras esterlinas.

El cabo ó promontorio de Kinsale, donde ha sido echado á pique el «Lusitania», se encuentra en la costa Sudeste de Irlanda, junto á la bahía del mismo nombre, y antes de la entrada al canal de San Jorge, que separa dicha isla de la de Inglaterra.

Dista 30 kilómetros de la entrada de la gran bahía, donde están los puertos de Cork y de Queenstown, punto de escala de los vapores de las líneas transatlánticas, para dejar ó recoger pasajeros y correspondencia.

Alemania é Inglaterra

¿Les conviene el choque naval?

Al cabo de diez meses de campaña y cuando la situación militar en los diversos teatros de operaciones, dista mucho de ofrecer aspectos resolutivos, se divulga la noticia de que la escuadra germánica ha salido al mar del Norte, abandonando sus seguros fondeaderos del canal de Kiel, con el indudable objeto de presentar batalla á la flota británica.

No se ha confirmado ese rumor de un modo completo, y eso que ya tiene dos días de vida entre nosotros; pero mientras se averigua si es ó no exacto, se ha suscitado el problema de cuáles pueden ser las consecuencias de un choque de las escuadras rivales y qué bienes ó males podrían derivarse de un combate naval para los intereses de dos naciones en las que los romanticismos no se cotizan á precio alguno.

La inferioridad en artillería de las unidades tudescas, es tan notable, que solamente por la intervención de nuevos factores, podría pensarse en que obtuviesen la victoria contra otras tan bien tripuladas y dirigidas como ellas, más numerosas y mejor armadas.

Asunto es éste en que todos los técnicos del mundo se hallan conformes, y de ahí viene el que se encuentre práctica y digna de elogio la conducta prudente que el Almirantazgo alemán ha seguido desde el principio de la guerra.

Zeppelines y submarinos, ya nos han hecho ver hasta donde llega su capaci-

dad ofensiva, que, sin ser despreciable, nadie espera que pueda compensar en un combate la inferioridad de los cañones alemanes.

Por este lado no parece que hay duda en afirmar que no le conviene á Alemania el lanzar su escuadra á la pelea, mientras no fuese preciso evitar un perjuicio mayor.

En cuanto á los resultados que esa acción produjese á Inglaterra, no hay tanta conformidad en el precio á que esa victoria sería comprada, si no fallasen los cálculos unánimes que se le adjudican.

Hay quienes afirman que la flota británica perdería tantas unidades, por lo menos, como lograrse destruir á su rival, cuya pericia y bravura se estiman en su valor verdadero.

En ese caso, no cabe duda de que tampoco conviene al Gobierno inglés quedarse reducido durante una larga temporada á sufrir las imposiciones de los Estados Unidos y aun de sus mismos aliados—Francia y Rusia—en las cuestiones marítimas que pudiesen suscitarse mientras la Gran Bretaña rehacía sus fuerzas navales.

Otros—y son los más entre las personas inteligentes—dicen, por el contrario, que las pérdidas de los ingleses en una batalla de las escuadras serían relativamente pequeñas, porque el gran alcance de sus modernas piezas les permite abrir el fuego á distancia y tomar la supremacía antes de que los barcos contrarios pudiesen obtener efectos eficaces.

En términos concretos de la simple cuestión artillera, el dilema es exacto y no puede discutirse; pero si la victoria no es posible conseguirla por el inferior en calibres y número de piezas, en cambio ya es aventurado afirmar que con arrojo y buena instrucción no se consigue mantener la zona a que los cañones alcancen, que no es pequeña tampoco.

Lo cierto es que esa batalla que se esperó durante todo el mes de Agosto no parece próxima ni mucho menos, y que ambos Almirantazgos consideran un deber para su Patria reservarle esas modernas máquinas que costaron tantos sacrificios, y cuya intervención puede ser decisiva a última hora.

Esto indica que no está muy claro el resultado práctico del choque, cuando ambas Potencias rivalizan en el resguardo de sus acorazados con tanto afán como procuraron construirlos.

Las fuerzas sutiles se emplean en cambio con gran prodigalidad, y su abundante número es otra de las ventajas de la escuadra inglesa.

Por Telegrafo

Madrid 9 (varias horas)

Política y políticos

Informes de Dato

Recibió el señor Dato, como de costumbre, á los periodistas en su despacho de la presidencia.

Dijo que había estado en Palacio, tardando en despachar con el Rey, á causa de que éste se encontraba con la familia real, reunidos con motivo del Santo del príncipe de Asturias.

Después de despachar con el Rey, el señor Dato pasó á cumplimentar á la familia real, felicitando al príncipe.

Al medio día irían á Palacio los ministros de Estado y de Gracia y Justicia, á quienes estaba esperando el Rey para despachar.

Por las circunstancias actuales no se celebró el cumpleaños del príncipe de Asturias, más que con una comida de carácter familiar.

Añadió Dato, que esta noche saldrá de León el ministro de la Guerra, general Echagüe, con dirección á Madrid.

Añadió que los partes oficiales de Marruecos no acusaban novedad.

Dimisión

Sánchez Guerra confirmó que ha dimitido el alcalde de Barcelona, negando que las discrepancias sean por cuestiones fundamentales ni por la línea de conducta seguida por Boladeres en la Alcaldía.

Por este motivo le ha rogado al gobernador, que gestione el que retire su dimisión Boladeres.

Negó el ministro que la conferencia con el diputado catalán Bastrina tenga relación alguna con la Alcaldía.

Telegramas de Barcelona indican á ese señor como sustituto de Boladeres.

Desde Palacio, Dato marchó á Gobernación, conferenciando con Sánchez Guerra acerca de varios asuntos.

Ignorancia

Cuando los periodistas hablaron con el Sr. Dato le preguntaron que sabía de lo de Italia.

Contestó que nada más que lo que decía la prensa.

Había hablado con el marqués de Lema, pero no se había recibido ningún telegrama del extranjero.

El conflicto europeo

El Gobierno italiano ha prohibido la exportación de azufre á Alemania y Austria.

Estas dos naciones, previendo, sin duda, esta medida, habían hecho grandes compras de la citada materia.

Han llegado nuevas tropas á la Yaltilina y á la región de Como.

Importantes núcleos de tropas austro-húngaras hallanse prontas á marchar á Zagreb (Agram), de donde serán transportadas á Bosnia-Herzegovina y á la Dalmacia.

Otros contingentes van hacia la garganta de Taryia.

Asegúrase que se han visto fuerzas de Artillería entre Mahresina y Montalcone.

El general Damade, jefe de las fuerzas francesas de los Dardanelos, se encuentra enfermo, será sustituido.

Las operaciones continúan con actividad.

La ciudad de Maidos ha quedado completamente destruida.

Libraronse encarnizados combates.

Los turcos, aunque demostraron gran valor, no pudieron resistir la precisión mortífera de la artillería francesa, cuyo tiro era dirigido por los aviaadores que volaban sobre las líneas otomanas.

Las compañías turcas enteras eran aniquiladas.

Las operaciones navales continúan con éxito completo.

Insistiese en creer que en el desastre del «Lusitania» ha perecido el archimillonario Vanderbilt.

Cuando se le vió la última vez, estaba entregando su salvavidas á una pasajera.

La excitación por la pérdida de los buques ha originado en Liverpool tumultos y agresiones contra establecimientos que pertenecen á súbditos alemanes.

El enviado especial de Alemania en los Estados Unidos ha declarado á los periodistas de Nueva York que el trasatlántico «Transylvania», que zarpó de las aguas neoyorkinas el día 7 correrá igual peligro que el «Lusitania».

El submarino alemán «U-39» echó a pique en las proximidades de la costa de Escocia al vapor «Truro».

La tripulación ha desembarcado en Lo-syth, sin que haya que lamentar desgracia alguna.

Los despachos que se reciben de todas las grandes poblaciones de Italia dan cuenta de la salida de súbditos de Alemania y Austria para sus respectivos países.

Dicen de Wáshington que a pesar del requerimiento de Wilson al pueblo para que conserve su sangre fría la situación es grave.

La indignación aumenta a medida que se conocen las cifras de los ahogados.

En Nueva York ha habido serios tumultos.

Diversos grupos de alemanes vitorearon al Káiser y a Alemania.

La muchedumbre, enardecida, arremetió contra ellos.

Resultaron 1.500 heridos.

Muchos curáronse en los hospitales.

Témese que se hagan manifestaciones contra Alemania.

La Embajada está vigiladísima.

Muchos revoltosos estacionáronse en sus alrededores dando una pita fenomenal al embajador, cuando éste salta en un auto, con dirección al Ministerio de Negocios.

Directamente de Roma no se han recibido todavía noticias de la declaración de guerra.

La prensa francesa sigue insistiendo en ello.

Los telegramas recibidos en Madrid, de Italia, son de particulares, no de corresponsales de la prensa.

Está recibe noticias de distintos puntos de Italia, diciendo que el servicio de trenes se hace con grandísima irregularidad, porque casi todos ellos están empleados en el transporte de tropas.

Telegramas de Londres dicen que según todos los informes que el gobierno está recibiendo tanto de Bélgica como de Holanda, se asegura que en breve los alemanes emprenderán un formidable esfuerzo de avance en Flandes.

Prosigue con grandísima actividad la concentración de fuerzas germanas, especialmente las del regimiento de Wurtemberg.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

Las que ocupan los frentes en la actualidad, están pasando a las segundas líneas para sólo entrar en acción caso de necesitarse refuerzos.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

Las que ocupan los frentes en la actualidad, están pasando a las segundas líneas para sólo entrar en acción caso de necesitarse refuerzos.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

Las que ocupan los frentes en la actualidad, están pasando a las segundas líneas para sólo entrar en acción caso de necesitarse refuerzos.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

Las que ocupan los frentes en la actualidad, están pasando a las segundas líneas para sólo entrar en acción caso de necesitarse refuerzos.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

Las que ocupan los frentes en la actualidad, están pasando a las segundas líneas para sólo entrar en acción caso de necesitarse refuerzos.

Las tropas alemanas concentradas primeramente, han sido enviadas a Colonir y Aquisgrán.

Casi todas las fuerzas del frente belga están siendo cambiadas para que las que entren en acción sean de refresco.

**SIMPLES
SANOS Y
SEGUROS**

LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

Las PILDORAS y el UNGÜENTO de HOLLOWAY dan buena salud forzosamente

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.

**PREMIADOS
DE POLO
A POLO**

bella y elegante Sra. D.^a Ana Ponce de León y Guerrero.

El domingo último, y en el domicilio de la novia, tuvo lugar el enlace de la bella Srta. Juana Rodríguez Cabezon, con nuestro querido amigo y compañero de Redacción D. Tomás Mariño de Lobera y Ripoll.

Bendijo la unión, ante un artístico altar de Nuestra Señora de Lourdes, profusamente iluminado y exornado con profusión de flores, el presbítero Sr. Hernández Lara.

Apadrinaron á los contrayentes, los Sres. de García Lobato, tíos de la novia y testificaron el acto, los Sres. D. Manuel Cerón, D. Antonio Sevillano, D. Joaquín Mariño de Lobera y D. Antonio Ruiz.

El acto, fué celebrado en familia, por reciente luto que guarda la nueva esposa. Los concurrentes fueron obsequiados con espléndidez.

Muchas felicidades y eterna luna de miel, deseamos á los ya señores de Mariño.

Navegación: Vapores correos de la Compañía Transatlántica.

El «León XIII» llegó el lunes 10 a Santander.

El «Reina Victoria Eugenia» salió el domingo 9 de Tenerife para Montevideo.

El «Antonio López» salió el sábado 8 de New York para Cádiz.

Se ha publicado el tomo II, (volumen segundo) de la sexta edición del «Diccionario de la Administración española, compilación de la novísima legislación de España, en todos los ramos de la Administración pública» que fundó en Madrid el eximio jurisconsulto Excmo. Sr. Don Marcelo Martínez Alcubilla, y que continúa publicándose bajo la dirección de su hijo el también notable abogado D. Marcelo Martínez Alcubilla.

La notabilísima obra, imprescindible en todo despacho, pues, contiene cuanto pueda necesitar en consulta el letrado el hombre de negocios, el banquero, el comerciante y cuantos consulten en algún caso especial leyes, decretos y Reales órdenes, tan varias y distintas en nuestra legislación, alcanza ya con las letras B y C las materias referentes á Bancos y Capellanías.

El método con que se exponen doctrinalmente todas las voces que comprenden la legislación administrativa; la exacta y minuciosa labor en que se ordenan códigos, leyes, reglamentos vigentes sobre cada materia hasta 1913 inclusive, prestan al «Diccionario» inapreciable valor para resolver toda duda en lo que con la legislación se relaciona, facilitando la acción legal en la administración y jurisprudencia.

La suscripción a tan importante obra puede hacerse dirigiéndose a su director D. Marcelo Martínez Alcubilla, calle Au-

gusto Figueroa, 41, triplicado, Madrid, donde también puede hacerse la suscripción al «Boletín Jurídico Administrativo» de 1915.

El próximo jueves festividad de la Ascensión se celebrará la hora de Nona en los templos siguientes:

En la parroquia del Rosario de once y media á doce rezos solemne y de doce á doce y media meditación durante la misa y reserva solemne.

En la parroquia de San Antonio de once á doce.

En el templo de los padres Carmelitas de doce á una.

En la capilla de Candelaria de once á doce.

En la Santa Cueva de doce á una.

Se puso ayer el siguiente telegrama: «Madrid.—Excmo. Sr. Jefe Superior de Palacio.

Con motivo feliz cumpleaños agosto príncipe heredero trono, ruego á V. E. haga llegar á las reales personas inquebrantable adhesión, al justificado jubilo del alcalde accidental que suscribe.

Francisco Clotet.»

Los debuts de Manolita Ruiz y Nati «La Bilbainita», en el Teatro Principal fueron un éxito de taquilla: se agotaron todas las entradas.

Las simpatías de que ambas bellas y geniales artistas gozan en nuestro público, son tan generales que no hubo un solo admirador que faltara anoche, en su reaparición.

Aplausos á gran cosecharon ambas, bien merecidos, y mostraron su gratitud al «respetable», bisando algunos números.

Nuestra enhorabuena á la Empresa y á las artistas.

Píldoras y Ungüentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda particular morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Ungüento y las Píldoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á estas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Trenes Cádiz, San Fernando

Salidas de Cádiz: 9:25 15 20:05
De 2.ª Aguada: 9:30 15:05 20:10
De San Fernando: 11:15 17:00

Noticia sensacional

¿Ruptura de hostilidades?

Asegúrase con insistencia, aunque oficialmente nada se sabe, que la ruptura de hostilidades entre Italia y los imperios centrales, es ya un hecho.

Hay despachos que llegan hasta asegurar que las tropas austroalemanas han invadido ya el territorio italiano.

Como la noticia carece de confirmación oficial, debe acogerse con reserva, además de que otros despachos insisten en que aún hay probabilidades de arreglo.

NOTICIAS VARIAS

Ayer tomó posesión del cargo de visitador del Hospital Mora, nuestro querido amigo el diputado provincial D. Jacobo Díaz Escribano.

Acompañado del director del establecimiento D. Manuel López Martí y del catedrático de Oftalmología D. Enrique Díaz Martínez, estuvo inspeccionando el magnífico edificio, siéndole presentado todo el personal de la Casa.

Ha regresado á Ronda (Málaga), después de haber pasado breves días entre nosotros, nuestro buen amigo, el rico labrador D. José Gamero Jiménez, con su